



## Según PRD, Paolo Salerno es su asesor, no cabildero para la reforma eléctrica

**Alejandro Páez**

nacional@cronica.com.mx

Luego del escándalo que generó su presencia sentado al lado de una diputada del PRD, la dirigencia nacional de ese partido que encabeza Jesús Zambrano aclaró que Paolo Salerno funge como asesor externo de la bancada del Sol Azteca en San Lázaro y no cabildero como acusan el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena quienes señalaron que el italiano representa a empresas extranjeras en materia energética o eléctrica.

"Jamás se presentó como cabildero y no está incluido en el padrón de quienes ejercen dicha actividad en la Cámara de Diputadas y Diputados. Es meramente un asesor técnico externo de nuestro grupo parlamentario, como los hay en todas las fracciones legislativas",

reviró el dirigente nacional del sol azteca.

Recordó al presidente López Obrador que como Jefe del Ejecutivo, el también cuenta con cabilderos y operadores políticos que buscan presionar a las y los representantes populares para que aprueben su **reforma eléctrica** pese a que con ello violenta la autonomía de poderes.

Incluso aseguró que el propio director de la Comisión Federal de **Electricidad** (CFE) Manuel Bartlett, ha visitado de manera reiterada el Palacio Legislativo de San Lázaro y enviado a sus subalternos a incidir en la aprobación de dicha reforma eléctrica, que no le conviene a México.

El líder de los perredistas recalcó que "los mensajes de mala fe y estridentes de Morena", no incidirán en la postura de la alianza Va por México que integran PAN, PRI y PRD pues rechazarán en bloque la llamada "Ley Bartlett"•